

EXPOSICIÓN TEMPORAL

**“EL JUEGO EN LA
ANTIGUA ROMA”**



ENERO-ABRIL 2017

CONCERTAR CITA PREVIA: 605 842 481

**AULA ARQUEOLÓGICA DE
AGUILAFUENTE**

Muchos de los juegos y juguetes de la Antigua Roma han llegado hasta nuestros días bien por medios materiales o literarios. Sirva esta exposición para acercarnos a ellos, a los más conocidos y documentados, para comprender en qué dedicaban su tiempo libre.

La exposición temporal “El juego en la Antigua Roma” se divide en varios apartados según los tipos de juegos: de niñez, de grupo, de pelota, de destreza, de puntería, de azar y de estrategia o tablero.

Un bonito paseo por los juegos en época romana que complementa maravillosamente la exposición permanente del Aula Arqueológica de Aguilafuente, espacio expositivo en el que se presenta la historia y características de la villa romana y la necrópolis visigoda de Santa Lucía, situadas al sur del casco urbano de dicha localidad, donde el visitante podrá conocer de primera mano las características más interesantes de una villa romana y una necrópolis visigoda.

**Iglesia de San Juan Bautista
40340 Aguilafuente (Segovia)**

